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第 2692 例会  2023/12/12                「ブルーメッセあきた」情報研修室 

◇１３：００ 点鐘                                    
 
◇ロータリーソング 「我等の生業」                            
 
◇会長の時間 
 来週 19 日で今年の例会が最後となります。そして 19 日はクラブ協議会を開催しますの
で今年度の計画書に沿って各委員長さんには報告お願いします。 
そのあと例会終了次第、潟上市内特別養護老人福祉施設 3施設にクリスマスプレゼント
（果物）を届けます。会長、幹事、社会奉仕委員長小玉輝雄さんと 3 人で届けてきます。 
新年会の出欠について次週までに取りまとめたいと思います。 
当日は潟上市鈴木雄大市長も参加されます。 

 
昨日、東京で会がありまして通常は日帰りで帰ってくるのですが、知り合いから泊って

ゆっくりしていくようにお誘いを受け、泊って午前の便で帰って先ほど到着しました。 
いつもは 1 月に会の負担で泊ってくるのですが、この度は自分で探しましたが、最近は価
格が高騰していてどこも高い。朝食無しで 28,000でした。いまや東京は、銀座、新橋、浜
松町界隈はほぼ 3万円、名のある高級ホテルは 5万円以上です。相当と浮くまでいかない
と 1万円代のホテルは見つからない。これはいわゆるインバウンドといわれる外国人観光
客の影響だと思います。 
むかし品川プリンスホテルは隣の部屋とベニヤ 1枚で仕切られているということで、以前
泊った時は確かに隣の部屋のシャワーの音やせき込む音が煩くて、それ以来あそこにはも
う行かない！ 



夜はご馳走になってきました。東京はちょっとしたところでも概ね 2 万円です。 
東京築地には全国の美味しいものが全部集まります。数年前に日本一のすし店といわれる
銀座 8 丁目の寿司屋久兵衛に行ってきました。お任せ 12 貫を食べてきました。 
その時に寿司屋の親父がウニの入った箱を見せて、これはいくらする？20 万円と聞いてお
どろいたことがありました。数寄屋橋次郎は予約しても半年待ち。16 貫で昼で 3 万 8千
円。夜は 4～5 万円だそうです。 
今回はそんなにいいところには行きませんでしたが、思い出話でした。  以上です。 
 
◇幹事からの報告・連絡等 
 ・ガバナーエレクト壮行会のお礼状が届いています。 
 ・ロータリー希望の風奨学金より風の便りが届いています。 
 ・ロータリー財団より 2022-2023 年度バナー表彰及び感謝状が届いております。 
 
◇各委員会から 
 無し 
 
◇ニコニコ 
淡路ガバナー：12 月 8～9 日大坂地区大会にに参加しました。今年度最後の地区大会でし

た。大阪守口ＲＣ石橋様がお迎えに来てくださり、守口駅前で川村様、佃ク
ラブ幹事にお会いし菊田様と合流しました。潟上 RC50 周年の話題や海を越
える友情の手プロジェクトの思い出話で盛り上がりました。 

                                                                       
事務局：秋田県潟上市昭和豊川竜毛字山ノ下 1－1 昭和総合開発株式会社 内 

（ブルーメッセあきた 道の駅しょうわ） 
幹 事：佐々木徹 E-mail  t-sasaki@mutsumi-ken.co.jp 
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